

## Pressemitteilung

### 20 Jahre Adlerweg: Spezialtour und Alpingeschichten am Wilden Kaiser

Der **Wilde Kaiser** zählt zu den eindrucksvollsten Wanderregionen Tirols – und ist zugleich Teil eines der bekanntesten Weitwanderwege der Alpen: des **Adlerwegs**. Drei seiner insgesamt 33 Etappen führen durch das imposante Kaisergebirge, das mit markanten Gipfeln, schroffen Felswänden und spektakulären Ausblicken beeindruckt.

Seinen Namen verdankt der Tiroler Weitwanderweg seiner symbolträchtigen Form: Betrachtet man den Streckenverlauf auf der Karte, erinnert er an die Silhouette eines fliegenden Adlers mit ausgebreiteten Schwingen. Ganz im Sinne dieses majestätischen Vogels erleben Wanderer Tirol von seiner beeindruckendsten Seite – aus der Perspektive der Höhe, mit Weitblick, Freiheit und Naturverbundenheit. Was den Adlerweg so besonders macht? Jede Etappe verbindet eine Adler Alpingeschichte, einen Adlerkick (zusätzliche Herausforderung) und einen Adlerblick (besondere Aussicht).

**2025 feiert der Adlerweg sein 20-jähriges Bestehen, und am 24. Juni steht der Wilde Kaiser ganz im Zeichen dieses besonderen Jubiläums:** Mit einer einmaligen Sondertour, spannenden Einblicken in die Alpingeschichten und einem stimmungsvollen Filmabend auf der Gaudeamushütte wird das Ereignis gebührend gefeiert.

Am frühen Morgen startet die **exklusive Sondertour der Kaiserdurchschreitung von Nord nach Süd**, geführt von den beiden erfahrenen Bergführern Gebi Bendler und Andy Schonner. Unterwegs teilen sie spannendes Wissen und alpine Anekdoten: Woher stammen eigentlich die klangvollen Gipfelnamen? Was hat es mit dem Bergsteigergrab auf sich? Und was macht den legendären VII. Schwierigkeitsgrad so besonders? Diese und viele weitere Fragen werden direkt am Ort des Geschehens beantwortet.

Den krönenden Abschluss bildet am Abend der **Vortrag „Adlerweg – Alpingeschichten am Wilden Kaiser“** auf der Gaudeamushütte. Gezeigt werden seltene historische Sequenzen und Anekdoten von Balthasar Hinterholzer, die das Bergleben und die alpine Geschichte der Region auf eindrucksvolle Weise dokumentieren.

Weitere Informationen und Anmeldemöglichkeiten zu den Jubiläumsveranstaltungen finden sich unter diesem [Link](#).

#### ÜBER DIE REGION WILDER KAISER

Eine gute Stunde von Innsbruck, Salzburg und München entfernt liegt der Wilde Kaiser im Osten des Bundeslandes Tirol. Zwischen St. Johann i. T. und Kufstein erstreckt sich grob verortet das Massiv des Wilden Kaisers, an dessen Sonnenseite die vier Kaiserortschaften Ellmau, Going, Scheffau und Söll gelegen sind. Ganz egal, ob als Familie, als Paar, mit Freund\*innen oder alleine – das unvergleichliche Natur- und Bergerlebnis der Region in Kombination mit dem vielfältigen Mix an Aktivitäten begeistert und weckt jede Menge Lebensfreude. Bahnanreise, Naturschutz, Dialog und Mitgestaltung zählen übrigens genauso zum Selbstverständnis („Lebensqualität durch nachhaltigen Tourismus“) am Wilden Kaiser, wie die Wertschätzung der Land- und Almwirtschaft, die Förderung von regionalen Kreisläufen und familiengeführten Betrieben. All dies steht unter dem Motto #wirzusammen. Weitere Informationen gibt es unter [www.wilderkaiser.info](http://www.wilderkaiser.info).



#### PRESSEKONTAKT

crystal communications // Christiane Hannsmann & Laura Pagel // [wilderkaiser@crystal-communications.de](mailto:wilderkaiser@crystal-communications.de) // +49 89 413 291 923